
2012～2013年度

第1回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 阿久津地区ガバナー 鈴木第1副地区ガバナー ○ 塩月第2副地区ガバナー

○ Ｌ岩城委員長 ○ Ｌ土橋副委員長 ○ Ｌ追原副委員長

○ Ｌ三根副委員長 ○ Ｌ鈴木副委員長 ○ Ｌ福島副委員長

○ Ｌ原田副委員長 ○ Ｌ沼田副委員長 ○ Ｌ重信副委員長

○ Ｌ萩原委員 × Ｌ戸恒委員 ○ Ｌ五十嵐委員

× Ｌ平本委員 ○ Ｌ倉持委員 ○ Ｌ渡辺委員

× Ｌ磯崎委員 ○ Ｌ吉岡委員 × Ｌ谷内田委員

○ Ｌ小林委員 × Ｌ宇田川委員 ○ Ｌ前野委員

○ Ｌ橋本委員 ○ Ｌ青柳委員 ○ Ｌ野島委員

○ 橋口啓一スペシャルアドバイザー

○ 日下ＧＭＴコーディネーター
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内　　　容

昨年より三年間の任期で、去年は67名の純増でした。今期は100名の大台を期待します。

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー：

閉会挨拶（Ｌ土橋副委員長）

第2副地区ガバナー挨拶（塩月第2副地区ガバナー）

ライオンズクラブ最大のアクティビティが会員増強であり、今期我クラブは最低10名、40名の

増員を目標にし、商工会、消防関係とタイアップし交流会等の内で増員を図って行きたい。

日下ＧＭＴ挨拶（日下ＧＭＴコーディネーター）

会　員　増　強　委　員　会　議　事　録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ土橋正富副委員長

ガバナー挨拶（阿久津地区ガバナー）

会員増強委員会

第2副地区ガバナー挨拶（塩月第2副地区ガバナー）

出　席　者

次　　　第

2012年7月31日　火曜日　　　15:45　～17:30

 L　岩城　正明

橋口ＳＰＡ挨拶

各委員自己紹介と今後の抱負（各委員）

資料の確認（Ｌ岩城委員長）

審議経過事項の概要

日下ＧＭＴチームとして今期出来れば100名増を期待しています。ぜひ頑張って下さい。

日程確認・調整（Ｌ岩城委員長）

次回開催確認

ガバナー挨拶（阿久津ガバナー）

日下ＧＭＴコーディネーター挨拶

ワークショップセミナーもぜひ開催をして下さい。

世界的にインド・韓国に抜かれるので、ぜひ日本の力を見せてほしい。
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Ｌ土橋副委員長

Ｌ追原副委員長

Ｌ三根副委員長

Ｌ鈴木副委員長

Ｌ原田副委員長

Ｌ沼田副委員長

Ｌ重信副委員長

Ｌ福島副委員長

Ｌ萩原委員

Ｌ五十嵐委員

Ｌ倉持委員

Ｌ渡辺委員

Ｌ吉岡委員

Ｌ前野委員

Ｌ小林委員

Ｌ野島委員

Ｌ青柳委員

Ｌ橋本委員

自クラブも含めて委員長のもとでぜひ会員増強に協力したい。

会員増強委員会に入り責任を感じています。頑張ります。

昨年は自クラブの会長でした。出来る事は精一杯頑張って委員長の

内　　　容

昨年はご協力ありがとうございました。会員増強に力を入れる事は、退会者の抑止力にも

橋口ＳＰＡ挨拶

自クラブ60周年式典にはありがとうございました。以前は会員同伴日を

今回はクラブ会長も引受けて、増員10名を目標にしている。

他のクラブにも訪問し会員増強に尽くしたい。

足を引っ張る事の無い様にします。

キャビネットの委員は初めてです。楽しければ退会者もいないので

前期から引継ぎ当委員会で頑張りたいと思います。自クラブは

地域密着型で楽しいが、会員の増強という点では難しい所がありま
す。

決めて増員を図ってきたが、退会者には危機感を持っています。

なっていると思う。去年はホップ、今期はステップの年で、来期のジャンプを目指してぜひ

岩城委員長を中心に力を発揮して下さい。

各委員自己紹介と今後の抱負（各委員）

去年より委員会を担当している。今期も頑張ります。

前期は副幹事として参加している。今期は自クラブを50名にしたい

自クラブは3年目の若いクラブで新入会員を誘っている。

委員長とは親しくしているので頑張ります。

自クラブは7名で最少数クラブと思う。年齢等で亡くなる人もいて

なかなか増員が出来ないでいる。前期のワークショップセミナーの

資料を持っているので活用してほしいです。

と考えて頑張ります。

楽しいクラブを目指します。

自クラブに於いて女性の参加を目指し企画を立てます。

入会しやすいクラブにしたいです。

自クラブは3年間で15名の入会、現在40名です。チャーターナイト

若い会員の為注意をしています。

当委員会は去年より担当し会員増強の夕べにはご協力ありがとう

（会費の見直しも含めて）

今期委員長のもとで頑張ってやります。自クラブとしては若い人が

50周年では50名を目標にしている。ドネーションの取り方にも

ございました。自クラブでは昨年6名増、今期は70名の在籍を目標

にしています。

昨年クラブに入会しました。皆様よろしくお願いいたします。

自クラブは14名+家族、準会員ですが出席者が12～3名だと例会も

寂しいので会員増強で楽しいクラブ運営を行いたい。

昨年より当委員会を担当、今期は絶対1名は増員したいと思います。
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閉会挨拶 9

　第8回　　　3月12日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

　第9回　　　4月　9日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

第10回　　　5月14日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

第11回　　　6月11日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

次回開催確認

　④「イベント推進グループ」小委員会

　第2回　　　9月11日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

　第3回　　10月　9日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

日程確認・調整（Ｌ岩城委員長）

　　　担当、Ｌ鈴木副委員長、Ｌ三根副委員長、Ｌ戸恒、Ｌ小林、Ｌ野島、Ｌ橋本各委員

　　　担当、Ｌ重信副委員長、Ｌ福島副委員長、Ｌ倉持、Ｌ吉岡、Ｌ宇田川、Ｌ前野各委員

　③「女性会員増強推進計画」小委員会

　　　担当、Ｌ土橋副委員長、Ｌ沼田副委員長、Ｌ萩原、Ｌ渡辺、Ｌ谷内田、Ｌ青柳各委員

9月11日（火）　　15：45～17：30　　キャビネット事務局

　第4回　　11月13日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

　第5回　　12月11日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

　第6回　　　1月29日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

　第7回　　　2月12日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

内　　　容

　　　担当、Ｌ原田副委員長、Ｌ追原副委員長、Ｌ五十嵐、Ｌ平本、Ｌ磯崎各委員

3.各委員会担当割

資料の確認（Ｌ岩城委員長）

1.委員会の進め方について

　⑤総務担当　土橋副委員長

　②「会員増強・ワークショップセミナー」小委員会

議事録作成者：Ｌ沼田　卓一

暑い中ご苦労様でした。この後の懇親会にもぜひ皆様の出席を希望いたします。

閉会挨拶（Ｌ土橋副委員長）

　第1回　　　7月31日（火）　　15：45～17：30　　330-Ａ地区キャビネット事務局

2.会員増強委員会の今年度の目標と計画

　①「会員増強推進会員増強モデルクラブ」小委員会


